

„Süden“: Blendende Stimmung – Sonnenschein

Im Zelt auf der Anhöhe feierten die Schützen der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen

ihr Frühlingsfest mit Tanz in den Mai. Auch zu dieser bereits siebenten Veranstaltung konnte Kompanieführer Dieter

Beckschäfer eine große Anzahl Besucher begrüßen.

Unter den Gästen waren auch Allagens amtierendes Kö-

nigspaar Franz und Cilli Schröder, der geschäftsführende Vorstand der Gesamtbruderschaft mit Oberst Franz Fromme an der Spitze sowie Vorstand und Kompanieführer von Nord- und Mittelkompanie. Im Rahmen der Feier dankte der Kompaniechef auch allen Mitgliedern für die gute Mitarbeit bei allen Kompanieangelegenheiten. Bei stimmungsvoller Unterhaltungs- und Tanzmusik, geboten von den „Melodicas“, wurde zünftig bis in die frühen Maistunden gefeiert.

Unser Bild: Das gute Wetter erlaubte auch einen Aufenthalt an der Theke vor dem Zelt.

